



PHOTO THÈQUE
L'exaltation ressentie par le Dr Patrick Lepage au fil d'arrivée est sans pareille selon lui.

Campagne de financement
au profit de Leucan Montérégie

Mission accomplie!

Après avoir parcouru 42,2 kilomètres de Buffalo à Niagara Falls en moins de 4 h 15 min, la seule chose qui importait pour Patrick Lepage était de retrouver sa famille, qui l'attendait parmi l'impressionnante foule amassée au fil d'arrivée.

Exténué et visiblement ému, le chiropraticien de Saint-Lazare a terminé l'épreuve mythique en 4 h 14 min 56 s, à quelques secondes près du temps de son premier marathon, en 2005. « Ayant franchi la première moitié du parcours en 1 h 58 min, je croyais bien pouvoir terminer la course entre 4 h 5 min et 4 h 10 min, raconte le Dr Lepage. Mais j'ai frappé le mur tôt, vers le kilomètre 28. Les 10 kilomètres suivants furent très éprouvants tant physiquement que mentalement. J'ai vraiment tout donné à la fin pour terminer sous les 4 h 15 min, mais, pour être honnête, je ne regardais plus le chrono passé la barre des 40 kilomètres. »

DES AFFICHES DE FÉLICITATIONS

Quiconque a déjà couru un marathon connaît ce fameux mur. « C'est comme si, pour quelques kilomètres, il fallait traîner un réfrigérateur, illustre le Dr Lepage. Il faut alors s'accrocher à quelque chose de concret. Dans mon cas, ce fut de savoir que mes enfants avaient préparé des affiches de félicitations et m'attendaient avec impatience avec celles-ci à l'arrivée. » Le marathon de Niagara Falls est connu comme l'un des plus beaux et des mieux organisés en Amérique du Nord. Amorçant leur périple à la Albright Knox Art Gallery de Buffalo, les coureurs tra-

versent le pont de la Paix en direction de Fort Erie, du côté canadien, et longent ensuite la rivière Niagara jusqu'aux célèbres chutes.

« C'est un parcours magnifique, plat et peu venteux, précise le marathonien. Dès la ligne de départ, à Buffalo, le paysage est magnifique. Des gens se massent tout le long du parcours pour encourager les coureurs, et la ligne d'arrivée est située dans un endroit simplement magique. »

800 \$ REMIS À LEUCAN

Une campagne de financement s'est préalablement tenue au Centre chiropratique Dr Lepage. Une « vente de kilomètres », un tirage, des examens et des radiographies sans frais en échange d'un don de 30 \$ et une contribution personnelle du Dr Lepage ont permis d'amasser 800 \$ pour Leucan, un organisme à but non lucratif bien connu au Québec. L'organisme vise à accroître la confiance en l'avenir des enfants atteints de cancer et de leur famille.

ET MAINTENANT?

Après avoir terminé le marathon de Montréal en 2005, le chiropraticien n'envisageait pas de revivre cette aventure. Or il songe déjà à s'inscrire à un autre marathon, probablement celui d'Ottawa au printemps : « La préparation à une telle épreuve est très exigeante, mais l'exaltation qu'on ressent en mettant le pied sur la ligne d'arrivée n'a rien de comparable. Je compte bien revivre l'expérience en 2012. »

La prochaine collecte de fonds du Centre chiropratique Dr Lepage devrait avoir lieu en mai 2012. L'organisme bénéficiaire est à déterminer. (Y.M.)